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１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

 

  (１) 一刻も早い収束が切望されている中、依然として長期化するとの予測がなされ

ている。今後も行政には、市民への様々な支援策が求められており、そのための

財源確保が大きな課題となっている。その解決策として「ガバメントクラウドフ

ァンディング」がある。検討すべきと提案するが、どのように考えるか。 

 

 

２ 高齢者の就労について 

 

 (１) 高齢者の健康寿命維持に欠かせない大きな要因の一つが、就業に携わっている

ことと言われている。今後更に、高齢化社会の到来を見据え高齢者の誰もが就業

しやすい、多くの様々な業種のある社会構築が必要と言われている。このような

ことから、ジョブシェアリング、フレックス制勤務、短時間勤務等を組み合わせ

た就業形態がもっと身近にあるべきと考えるが、どうか。 

 

 

３ 助成金について 

 

  (１) 昨今、これまでに経験したことのない猛暑の連続で命の危険をも感じるほどで

ある。もはや、エアコンは生活必需品となっている。市民の大切な命を守る観点

から、購入費等の助成をする制度を創設すべきと提案するが、どうか。 


